

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes 04 de Septiembre de 2023

MINISTERIO DE DEFENSA

@DefensaEc

Equidad de género En @FFAAECUADOR se garantiza la equidad de derechos, oportunidades y responsabilidad entre hombres y mujeres. #FFAANoParamos

[Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

Seguridad: gasto estatal no alcanza para enfrentar la peor crisis de Ecuador. Primicias

El gasto público en seguridad creció apenas 5% en lo que va 2023, pese a que este ha sido el año de la peor crisis por la inseguridad y la violencia ligada al narcotráfico en Ecuador. El Estado destinó USD 2.140,7 millones a seguridad entre enero y agosto de 2023. Ese gasto que incluye el pago de salarios de policías, militares y equipamiento como armas, fusiles o chalecos. [Ver más](#)



¡Hablemos de Frente! se inauguró en Urdaneta. La Hora

No Consumo de Drogas. Embarazo en Adolescencia, Valores, Civismo y Violencia de Género son los temas que se impartirán en los planteles de Los Ríos; forma parte del proyecto ¡Hablemos de Frente!, ejecutado por la Gobernación, fue inaugurado en Urdaneta. (JO) [Ver más](#)



Preocupación por la aparición de peces muertos en Buena Fe. La Hora

Una perforación en el poliducto que atraviesa el cantón Buena Fe contaminó a varios esteros y ríos en la región. De inmediato, moradores de comunidades como El Recreo del Congo informaron que decenas de peces amanecieron muertos, la mañana del jueves anterior. [Ver más](#)



Qué ofrecen Daniel Noboa y Luisa González en materia de seguridad. Primicias
Los dos candidatos que disputarán la segunda vuelta en octubre prometen resolver los problemas de seguridad del país. Tanto Daniel Noboa como Luisa González plantean acciones sobre esta materia en sus planes de gobierno. [Ver más](#)



Alcaldesa de Ambato: "Hemos invertido USD 2,5 millones en seguridad". Primicias

La inseguridad es uno de los temas preocupantes en todo el país. En Ambato, aunque el tema de criminalidad no ha tenido un repunte como en otras ciudades, en especial de la Costa, existen otros delitos que preocupan, como el robo a personas.

[Ver más](#)



El Fusarium en Perú y los hallazgos de cocaína en carga amenazan al banano. Primicias

El último brote de Fusarium Raza 4 en Perú y las contaminaciones de carga con cocaína ponen en riesgo el buen desempeño de las exportaciones de banano de Ecuador. Entre enero y julio de 2023, el sector exportó 220 millones de cajas de banano, lo que representa un crecimiento de 7% frente a igual período de 2021, según la Asociación de Comercialización y Exportación de Banano (Acorbanec).

[Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes 04 de Septiembre de 2023

<p>Cuerpo de Ingenieros del Ejército terminaría Toachi Pilatón, tras salida de firma china. Primicias</p> <p>La hidroeléctrica está ubicada entre las provincias de Pichincha, Santo Domingo de los Tsáchilas y Cotopaxi. La central tendrá una potencia total instalada de 254,4 megavatios. Este complejo hidroeléctrico está compuesto por tres centrales. De esas, solo la central Sarapullo, de 49 megavatios de potencia, ha entrado en operación. Lo hizo en marzo de 2023. Ver más</p>	
<p>La Calle 8 busca un “nuevo amanecer” a un año de la explosión. Primicias</p> <p>La madrugada del 14 de agosto de 2022, el estallido de una bomba cobró la vida de cinco personas inocentes en el Cristo del Consuelo, al sur de Guayaquil. Un año después, el sector lucha por curarse del dolor y el espanto. Y los vecinos aún arreglan daños en medio de promesas incumplidas. Ver más</p>	
<p>52.554 ecuatorianos detenidos en la frontera de EE.UU. El Mercurio</p> <p>Un total de 52.554 ecuatorianos han sido detenidos entre enero y julio de este año en la frontera de Estados Unidos (EE.UU.) y México, que está en los estados de California, Arizona, Nuevo México y Texas. Ver más</p>	
<p>Delincuente fue abatido por la Policía en Milagro. El Diario</p> <p>Un delincuente fue abatido en medio de una persecución policial. Ocurrió la tarde de ayer, sábado 2 de septiembre de 2023, en el cantón Milagro, provincia de Guayas. De acuerdo a información publicada por El Telégrafo, tres sospechosos, que se movilizaban en moto, dispararon e hirieron a uno de los uniformados. Ver más</p>	
<p>En contenedor con teca se hallaron maletas cargadas de 300 kilos de cocaína cuyo destino era México. El Universo</p> <p>Un cargamento de 300 kilos de droga se detectó en maletas de color negro que habían sido ingresadas en un contenedor que tenía previsto enviarse en un buque desde uno de los puertos marítimos de Guayaquil hacia México. Ver más</p> <p>Notas referentes: Primicias</p>	
<p>Ofertó su carro en redes sociales, lo citaron para la compra y lo secuestraron. El Diario</p> <p>Un joven recurrió a las redes sociales para tratar de vender su carro, pero resultó siendo víctima de secuestro. Ocurrió en Quito, el pasado 31 de agosto de 2023. Mediante Facebook, el hombre de 29 años ofertó su vehículo y fue contactado por una persona supuestamente interesada en el automotor. Ver más</p>	
<p>Policía desarticuló a una banda, supuestamente dedicada al microtráfico, en Quito. El Telégrafo</p> <p>La Policía Nacional desarticuló a una organización delictiva dedicada presuntamente al microtráfico. 16 personas fueron detenidas. Este hecho se dio a conocer este domingo 3 de septiembre del 2023. Según las primeras investigaciones, esta banda se dedicaba al tráfico de drogas para consumo interno, tráfico de armas y municiones, robos, entre otros delitos. Ver más</p>	
<p>Tres presuntos integrantes de los Tiguerones fueron capturados. El Telégrafo</p> <p>La Policía Nacional detuvo a tres presuntos miembros de la banda delictiva conocida como los Tiguerones, en la provincia de Esmeraldas. Esto ocurrió este domingo 3 de septiembre del 2023. Fausto Buenaño, comandante de la Zona 1 Especial Esmeraldas, dijo que tres personas fueron detenidas en el cantón de Atacames. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes 04 de Septiembre de 2023

Asesinan a "Chapo" en el barrio Santa Lucía de Manta. El Diario

Un hombre, a quienes sus amigos lo conocían como "Chapo", fue asesinado a balas la noche del sábado, en el barrio Santa Lucía de la parroquia Eloy Alfaro de Manta. El atentado ocurrió a las 23h45 aproximadamente cuando Jonny Eduardo Triviño Briones estaba reunido con varios amigos en una de las calles del barrio Santa Lucía. [Ver más](#)



Cadáver de un hombre fue hallado en la ciudadela Eloy Alfaro del Camino de Portoviejo. El Diario

Envuelto en sábanas y amarrado fue encontrado el cadáver de un hombre en una calle de la ciudadela Eloy Alfaro del Camino de Portoviejo. El hallazgo se registró la madrugada de este domingo, 03 de septiembre de 2023. Personas que pasaban por el sitio se percataron que a un costado de la vía había un bulto extraño y al acercarse se dieron cuenta que tenía forma humana. [Ver más](#)



12 detenidos en operativo de rescate a un quiteño. La Hora

A los dos días de haber sido secuestrado, José G. fue liberado por la Policía, en QUITO. – La Policía Nacional aprehendió a 12 personas, en un operativo realizado en Quito, en el que se logró el rescate de una persona, por la que exigían altas sumas de dinero. [Ver más](#)



Hombre que resultó herido tras balacera en un rezo murió en el hospital. El Diario

La noche de ayer, sábado 2 de septiembre de 2023, sujetos irrumpieron en un rezo para disparar contra los presentes. El hecho se registró en el sitio El Zapote de la parroquia Riochico de Portoviejo, provincia de Manabí. En el sitio una persona perdió la vida, mientras que otras tres resultaron heridas. [Ver más](#)



Detienen a cuatro sujetos que extorsionaron con \$ 5.000 a dueño de mecánica en Guayaquil. El Universo

El dueño de un taller mecánico del norte de Guayaquil fue extorsionado por delincuentes que se identificaron como miembros de un grupo de delincuencia organizada. Jorge B., de 44 años, empezó a recibir mensajes y llamadas extorsivas a fines de agosto. [Ver más](#)



Con tiro en el cráneo fue asesinado un hombre en barrio El Panecillo, en Esmeraldas. El Universo

En la subida de la escalera de la parte externa de una vivienda de dos pisos quedó el cadáver de un hombre que fue baleado a la altura del cráneo, en el barrio El Panecillo, norte de la ciudad de Esmeraldas, a eso de las 09:00 de este domingo 3. [Ver más](#)



Sicarios entraron a sala de velación en Daule y balearon a personas. El Universo

Un velatorio de una mujer en una sala de Daule ha terminado este domingo en tragedia. Sujetos armados entraron en la sala de velación y asesinaron a una persona que estaba en el lugar. En medio del ataque, otras dos personas resultaron heridas y fueron llevadas hasta el hospital del cantón. [Ver más](#)



Al menos cinco muertes violentas se registraron en zonas del sur y norte de Guayaquil entre sábado y domingo. El Universo

Varias zonas del sur y noroeste de Guayaquil han sumado al menos cinco víctimas mortales durante este fin de semana. En uno de los casos recientes, la tarde del sábado 2, un hombre fue atacado a bala cuando se encontraba en uno de los puertos marítimos de la ciudad. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes 04 de Septiembre de 2023

Ataques armados en cementerios de Durán dejaron un hombre asesinado y un herido. El Universo

El cuerpo de un hombre quedó tendido sobre el césped que cubre las tumbas de un cementerio de Durán tras un ataque armado registrado la tarde de este domingo, 3 de septiembre. Mientras que un segundo atentado dejó herido a un hombre en otro camposanto, en el sector de la Primavera 2. Estos hechos violentos sucedieron en los cementerios General y Jardines del Divino Niño, según confirmó un agente policial. [Ver más](#)



Por desaparición con muerte de un taxista, esposos irán a juicio, en Quito. El Universo

El 21 de octubre del 2022 fue la última carrera en el sector de Guamaní para Carlos C., quien conducía un taxi. El hombre desapareció luego de ser abordado a la altura del camal metropolitano, en el sur de Quito. [Ver más](#)



Le disparó a su esposa y luego se suicidó con un tiro a la cabeza, en Santa Rosa. El Universo

Los problemas afectivos y desacuerdos llevaron, al parecer, a una pareja a sumergirse en una acalorada riña que terminó en tragedia. Óscar Yovanny Chamorro Cundar, de 46 años, disparó contra su pareja sentimental para luego, con la misma arma, apuntarse a la cabeza y quitarse la vida. [Ver más](#)



Agente de tránsito fue asesinado por sicarios en Machala. El Universo

Sobre la calle 11.^a Norte D, entre Ayacucho y Santa Rosa, de la ciudad de Machala, capital de la provincia de El Oro, quedó el cuerpo del agente civil de tránsito Amilkar Eduardo Chalaco Chunchu, quien fue atacado a tiros mientras se trasladaba en una motocicleta con un amigo. [Ver más](#)



Ataque en partido de ecuavoli dejó heridas a ocho personas en suburbio de Guayaquil. El Universo

Un grupo de personas que compartían una jornada deportiva en el suburbio de Guayaquil vivió momentos de zozobra por un atentado criminal cometido en la zona. Este caso ocurrió alrededor de las 18:00 de este sábado, 2 de septiembre, en la calle Nicolás Augusto González y la 33, en el suburbio. [Ver más](#)



Detienen a sujeto sospechoso de asaltar buses con subametralladora en Guayaquil. El Universo

En la zona del Batallón 1, en el sur de Guayaquil, agentes policiales detuvieron a un sujeto sospechoso de robo de buses en el transporte urbano. El individuo era buscado tras la alerta recibida por estar implicado en el asalto y robo a mano armada a los pasajeros de un vehículo de transporte urbano. [Ver más](#)



Tres hombres que libaban en barrio de Machala fueron asesinados con más de 30 tiros. El Universo

El sonido de más de 30 detonaciones de arma de fuego despertó a los moradores del barrio Sauces 1, en el norte de la ciudad de Machala, capital de la provincia de El Oro, donde tres hombres fueron acribillados mientras se encontraban libando. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes 04 de Septiembre de 2023

'Había entrado al trabajo, escuché cuatro tiros y cerré': hechos violentos causan temor entre los habitantes de Carapungo. El Universo

En Carapungo, en el norte de Quito, todo parece suceder de forma normal: autos van y vienen, un centenar de personas aborda el transporte público y niños juegan en el parque infantil, mientras la luz del sol está presente. [Ver más](#)



Colombia: se trabaja en un acuerdo de "cese al fuego". Expreso

El Gobierno colombiano y el Estado Mayor Central, la principal disidencia de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC), seguirán trabajando después de una primera reunión exploratoria para elaborar un acuerdo de cese al fuego bilateral que esté vigente cuando comiencen las conversaciones formales de paz. [Ver más](#)



Zelenski destituye al ministro de Defensa, Oleksiy Reznikov. La República

El presidente de Ucrania, Volodímir Zelenski, informó este domingo que destituyó a su ministro de Defensa, Oleksiy Reznikov, y lo reemplazará por Rustem Umerov. «Esta semana se pedirá al Parlamento que adopte una decisión (...). Quiero adelantarla ahora: He decidido reemplazar al ministro de Defensa de Ucrania», afirmó Zelenski durante su habitual discurso nocturno. [Ver más](#)



Alerta de Google permitió dar con pornógrafo infantil: sujeto recibió condena de diez años. El Universo

Manuel M. S. fue sentenciado a una pena privativa de libertad de diez años por un tribunal de garantías penales por comercializar pornografía infantil. Una alerta había salido desde la empresa Google. Reportes fueron remitidos al Centro Nacional para Niños y Niñas Desaparecidas y Explotados (NCMEC, por sus siglas en inglés). [Ver más](#)



Una madre se declara culpable de la muerte de su bebé de 14 meses: en las sábanas y una cobija había polvos de fentanilo, ¿qué había en el domicilio de la mujer? El Universo

Una mujer llamó al 911 y pidió ayuda para su bebé de tan solo 14 meses. La Policía llegó y llevó al hospital al niño, pero este, lamentablemente, falleció. Una autopsia, según explicó Fox News, estableció que el hijo de Ashley Malloy murió por "complicaciones derivadas de la exposición al fentanilo". Pero, ¿cómo que fue expuesto a la droga que según la DEA ha inundado a los Estados Unidos? [Ver más](#)



@armada_ecuador

#Guayas | La #ArmadaEcuatoriana a través del Cuerpo de Infantería de Marina, en operaciones militares en el sector #Trinipuerto obtuvieron los siguientes resultados:

-01 arma de fuego.

-14 municiones Cal. 9mm.

Las evidencias fueron entregadas a las autoridades competentes. [Ver más](#)



@armada_ecuador

#Esmeraldas| Celebramos con orgullo el 4to. Aniversario de creación de la Base Naval Esmeraldas y resaltamos su destacado aporte en el sostenimiento logístico de las operaciones militares. Su dedicación y compromiso son fundamentales para el éxito de nuestras misiones. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes 04 de Septiembre de 2023

@armada_ecuador

¡NUEVA CÁPSULA HISTÓRICA DEL DÍA! ¡Zarpamos hacia una travesía histórica! La Armada del Ecuador se enorgullece de presentar la nueva Cápsula del Día: "Primera promoción de la Escuela Naval Única". #SiempreArumbo #YosoyNaval. [Ver más](#)



@armada_ecuador

#EnlaMar | El entrenamiento de nuestro personal es esencial para su desempeño y desarrollo de una visión marítima y de defensa de los recursos marítimos del país. La aptitud para la vida a bordo de nuestros futuros tripulantes durante el Crucero de Instrucción para Grumetes 2023. [Ver más](#)



COYUNTURA

Salida de Guillermo Lasso de Carondelet depende de proclamación de resultados y no de entrega de credenciales. El Universo

Todavía sigue siendo incierta la fecha para que el presidente Guillermo Lasso deje el cargo y se realice la posesión presidencial del nuevo mandatario que resulte electo el 15 de octubre próximo, ya que, por la repetición de las elecciones para assembleístas nacionales y del exterior en las tres circunscripciones del extranjero, el Consejo Nacional Electoral (CNE) modificó nuevamente las fechas del calendario electoral. [Ver más](#)



Presidente Guillermo Lasso llega con tareas pendientes a su último trimestre de gobierno. La Hora

Aunque todavía no hay una fecha determinada para el traspaso de poder, el Gobierno planifica su gestión hasta el 30 de noviembre, donde siguen pendientes planes en materia de seguridad, educación, economía y política. [Ver más](#)



Veeduría ciudadana buscaría deslegitimar las actuaciones de la Corte Constitucional. La Hora

La advertencia la planteó Ramiro Ávila, exjuez de la Corte, luego de que el 29 de agosto de 2023, Leiver Quimis Sornoza, magistrado de la Unidad Judicial de Montecristi (Manabí), concedió una acción de protección a favor de la ciudadana Betty Moreira Marcillo, para que el Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (Cpccs) conforme una veeduría ciudadana para diagnosticar y evaluar las acciones administrativas y designación de jueces por parte del Cpccs Transitorio de Julio César Trujillo. [Ver más](#)



Luis Rivera, juez que declaró la nulidad en el caso Singue y sobreesayó a 18 procesados en el caso Dhruv, tiene la causa por obstrucción de la justicia de los vocales de la Judicatura. El Universo

Casi tres meses han pasado de que está en manos del juez nacional Luis Rivera el pedido de la Fiscalía General del Estado para en una audiencia formular cargos por peculado contra el exvicepresidente Jorge Glas y otros exfuncionarios públicos del correísmo relacionados con una obra para la reconstrucción de Manabí, luego del terremoto de 2016. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes 04 de Septiembre de 2023

Los resultados de las elecciones presidenciales bajaron el riesgo país de Ecuador, pero los de la consulta del Yasuní lo vuelven a subir. El Universo

Agosto terminó con resultados ya oficiales de las elecciones presidenciales de la primera vuelta en Ecuador y con un riesgo país de 1.850 puntos. Este indicador que mide las posibilidades de pago de la deuda externa de un país no ha podido recuperarse desde el paro indígena de junio del 2022 y empeoró este 2023. [Ver más](#)



'Marcha de luz' recordará el primer año del femicidio de María Belén Bernal. El Universo

El próximo lunes, 11 de septiembre, se desarrollará en Quito una marcha denominada de luz recordando el primer año del asesinato de María Belén Bernal. La abogada quiteña ingresó a la escuela de la Policía Nacional Alberto Enríquez Gallo el 11 de septiembre de 2022 y desapareció. Diez días después su cuerpo sin vida fue encontrado en el cerro Casitagua, en el norte de la capital. [Ver más](#)



'A 2 metros de mi casa eran flamas de 15 metros de alto': moradores de Tumbaco vivieron momentos de angustia por incendio forestal. El Universo

El olor a quemado predominaba sobre la fragancia que emanaba de los árboles de pino en el sector de Tola Grande de la parroquia rural de Tumbaco, a unos 30 minutos al nororiente de Quito, el pasado jueves. [Ver más](#)



Incendio forestal consumió 14,8 hectáreas, en Socio Vivienda 1. El Universo

Un incendio forestal alarmó a los moradores de Socio Vivienda 1, noroeste de Guayaquil, la tarde de este domingo, 3 de septiembre. En el sitio, personal del Cuerpo de Bomberos de Guayaquil con diez de sus unidades combatieron las llamas. [Ver más](#)



OPINIÓN

El voto telemático. Raúl Santamaría Salazar. El Universo

Para las elecciones seccionales y de representantes del CPCCS del 2023, el costo de impresión, guillotinado, conteo, armado, enfundado, etiquetado, despacho y entrega de papeletas electorales, sumando todos los gastos que involucra la jornada electoral y tomando en consideración las cifras publicadas por el Instituto Geográfico Militar, el resultado es un gasto millonario. Para que luego de las elecciones las papeletas sean archivadas. [Ver más](#)

ELUNIVERSO
El Mayor Diario Nacional

Seguridad de viviendas. Alfredo González Vera. El Universo

Es muy lamentable ver cómo el Municipio, a través de la Corporación de Seguridad Ciudadana y las direcciones de riesgo, cuantifica y analiza, desde mi punto de vista, superficialmente la estructura de edificaciones a partir del terremoto de abril del 2016 solamente con la finalidad de "ordenar" el desalojo o demolición de las viviendas guayaquileñas evaluadas como propensas a sufrir siniestros. [Ver más](#)

ELUNIVERSO
El Mayor Diario Nacional

La triste verdad. Paco Moncayo Gallegos. La Hora

El proyecto de país elaborado en 2008 ha tocado fondo. Quince años después, el Estado ecuatoriano ha llegado a una situación de parálisis que afecta de manera seria a su desarrollo y seguridad y se proyecta funesta hacia el futuro inmediato. El aparato institucional se encuentra inhabilitado por una descarada corrupción, impunidad, ineficiente funcionamiento, violencia incontrolable, mediocridad generalizada y lamentable carencia de liderazgo político. [Ver más](#)

La Hora

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes 04 de Septiembre de 2023

<p>Se les acabó la farra. Manuel Castro M. La Hora A la Revolución Ciudadana cuando se le acabó la farra, también se le terminó la farsa. Durante casi diez años al populismo correísta le sonrió la suerte: el auge del precio del petróleo, le permitió poner en parte esos ingresos fiscales extraordinarios en los bolsillos de su clientela; el resto de lo recibido se sabe que se llevaron, pero no dónde está. Ver más</p>	<p>La Hora</p>
<p>¿Qué más debe pasar para que renuncien? Salvatore Foti. La Hora El Ecuador está viviendo una de sus épocas más nefastas debido sobre todo al incremento de la criminalidad y del terrorismo. Ya hemos rebasado con creces los 3.500 asesinados y nos vamos consolidando como uno de los países más violentos de la región, rompiendo récord históricos. Ver más</p>	<p>La Hora</p>
<p>Frente al sicariato. Franklin Barriga López. La Hora La incidencia de los sicarios en nuestro medio aumenta. No es para menos si hace pocos días acribillaron a Fernando Villavicencio, candidato presidencial y al alcalde de Manta, Agustín Intriago, entre otros crímenes de esta misma naturaleza. Ver más</p>	<p>La Hora</p>
<p>¡Qué coincidencia! Juan F. Castanier Muñoz. El Mercurio Tratábase de encontrar una empresa para que se haga cargo de la implementación del voto telemático para los votantes ecuatorianos en el exterior, en las últimas elecciones. Como se iba a “estrenar” el sistema de votación, lo más lógico era que se debía contratar a una empresa seria, con experiencia y que asegure solvencia en el tema. ¡Qué coincidencia!, se contrató justo con una empresa que no consta en los registros de la Superintendencia de Compañías. Ver más</p>	<p>EL MERCURIO</p>
<p>Yasuní y el mal menor. Bolívar Jiménez Álvarez. El Mercurio La votación mayoritaria a favor de dejar bajo tierra el petróleo que yace en Yasuní responde a un fuerte argumento ecológico en pro del respeto a la naturaleza. Sin embargo, mientras algunos celebran esta decisión, las sombras de las posibles consecuencias empiezan a asomar, sugiriendo que la situación podría ser más compleja de lo que inicialmente se pensaba. Los principales desafíos son. Ver más</p>	<p>EL MERCURIO</p>

RADIO Y TELEVISIÓN

<p>407 adolescentes y jóvenes en centros de infractores. Ecuavisa 03-septiembre-2023</p>	
<p>Más violencia en Guayas. Ecuavisa 03-septiembre-2023</p>	
<p>Niños y adolescentes son víctimas de violencia digital en Ecuador. Ecuavisa 03-septiembre-2023</p>	
<p>25 personas que serían parte de banda delictiva fueron detenidos. Ecuavisa 03-septiembre-2023</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes 04 de Septiembre de 2023

Ciudadano secuestrado fue liberado. TC 03-septiembre-2023	
Banda estaba dedicada a varios delitos. TC 03-septiembre-2023	
Operativo por robo de carros permitió encontrar armas. TC 03-septiembre-2023	
Seguridad para candidatos. Teleamazonas 03-septiembre-2023	
DINASED localizó a 95 personas reportadas como desaparecidas en la jornada electoral. Teleamazonas 03-septiembre-2023	